

L'Éclat d'Aliénor, le nouveau crémant de Bordeaux de Producta

29 03 24

Champagne & effervescents

Claudine Galbrun



La nouvelle marque L'Éclat d'Aliénor se veut un hommage à cette grande dame, emblématique de l'Histoire de France et de l'Aquitaine. Elle fait ainsi le parallèle entre cette femme élégante et rayonnante, et la finesse et la délicatesse des bulles de ce crémant de Bordeaux que lance Producta. Le packaging se veut raffiné avec une étiquette découpée à la façon d'un blason et un papier texturé. L'Éclat d'Aliénor est disponible en brut et rosé. Il est destiné à la GD (PVC : 7,90 €).